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CONVOCAZIONE ORE 9:00 

 

APERTURA LAVORI ORE 9:36 

 

CHIUSURA LAVORI ORE 10:20 

 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Sesta commissione sport del 24/11/2023.  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – MICHELE FRANCHINO 

 

Fernandez Massimo,    assente; 

Titone Vanessa,     presente; 

Accardi Michele,     assente; 

Alagna Bartolomeo Walter,   assente; 

Di Girolamo Gaspare,   presente; 

Di Pietra Gabriele,    presente; 

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo, presente; 

Orlando Leonardo,    presente;  

Pugliese Leonardo,    presente; 

Rodriquez Mario,    presente; 

Vinci Antonio,     assente* (del. Carnese). 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Siamo in numero legale, la commissione è aperta alle ore 9:36. la 

parola al Vicepresidente Vanessa Titone. Alle ore 9:39 entra in 

commissione il Presidente Fernandez che assume la direzione della 

seduta. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Segretario, abbiamo i verbali precedenti? Segretario, l’ultimo 

verbale non ce l’abbiamo, vero? Era soltanto per vedere a quale 

articolo eravamo…  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Buongiorno Presidente, colleghi. Un’informazione Presidente, se 

lei è a conoscenza degli eventi natalizi, se è stato informato del 

programma perché la commissione di competenza è questa. Grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Ancora no, posso chiedere al Segretario se hanno mandato qualcosa. 

Quindi Segretario faccia questa visione pure così risponderemo.  
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SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Mi dispiace Presidente, ma non ho ricevuto nessuna comunicazione 

riguardo gli eventi natalizi.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Allora Consigliere Orlando, ancora nella nostra commissione non ci 

è stato comunicato niente, quindi non essendo comunicato nella 

commissione, anche se io sono il Presidente non posso sapere se 

non ce lo comunicano. Segretario, dia la parola a Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente, grazie Segretario. Presidente, non era rivolto 

a lei, ma siccome sono stato messo a conoscenza dal Presidente 

Ferrantelli che la dirigente del nostro settore ha partecipato a 

una commissione bilancio del Presidente Ferrantelli e già esposto 

quali sono le attività è assurdo e paradossale che questa 

commissione non venga messa a conoscenza. Presidente Ferrantelli, 

lei lo può confermare che già qualche cosa degli eventi è stata 

comunicata nella sua commissione?  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Diamo la parola Segretario al collega Ferrantelli.  

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Grazie Presidente. La domanda che pone il collega Orlando è più 

che opportuna e ha una base. Io stesso avevo invitato il collega 

Orlando a partecipare alla commissione perché era quel giorno in 

audizione la dottoressa Basiricò che doveva rispondere in merito 

all’attività e ai programmi di Natale. La commissione per la 

verità non ha raggiunto il numero legale, tuttavia la Basiricò è 

venuta e in maniera informativa ci ha illustrato. Non abbiamo 

messo nulla a verbale perché la seduta non era valida mancando il 

numero legale. La dottoressa ci ha detto che sono previste le 

luminarie come l’anno scorso, dei concerti da tenersi 

frequentemente durante le festività natalizie e poi zampognari. 

Allorquando ho chiesto le previsioni di spesa lei su questo era 

molto riservata nel senso che ancora non poteva, tuttavia ci ha 

detto che sono previsti 30.000 euro che non bastano, perché solo 

le luminarie l’anno scorso sono costate intorno a 50.000 euro, 

quindi se a questo aggiungiamo i concerti, zampognari e 

quant’altro le previsioni di spesa ammonteranno a non meno di 

70.000 euro. Non meno, un calcolo così molto approssimativo, anche 

lei non è stata in grado di dirci con precisione la cifra, questo 

è quanto. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 
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Grazie collega Ferrantelli. Quindi non è stata sentita in forma 

ufficiale? (voci fuori microfono) Quindi le risulta che c’è 

qualcosa di ufficiale oppure questo programma ancora non c’è? Lei 

ha detto che il programma era pronto, magari anche in via, così 

(voci fuori microfono). Colleghi scusate, noi possiamo fare 

Segretario una richiesta alla dirigente per vedere se c’è questo 

programma, per farcelo pervenire in commissione? (voci fuori 

microfono) Se siete d’accordo possiamo richiedere questo 

programma, se c’è. La parola al Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Presidente io rimango non allibito, ma basito. Io le chiedo 

ufficialmente di convocare nella prima seduta utile l’Assessore 

con delega agli eventi perché è irrispettoso del Consiglio 

Comunale, dei Consiglieri e della commissione non essere messi a 

conoscenza degli eventi che ci saranno tra quindici giorni in 

città, perché giorno 8 ci sarà l’accensione dell’albero di Natale 

e noi non sappiamo dare risposta alla cittadinanza tutta, contrade 

comprese e no centro in merito agli eventi presenti in città. È 

irrispettoso del nostro ruolo. La invito Presidente a chiamare 

l’Assessore Bilardello, non telefonicamente ma in audizione 

pubblica in quest’aula affinché lui porti quali sono non le fonti 

di spesa, gli eventi, perché le fonti di spesa a noi non 

interessano in questa fase. Quali sono gli eventi programmati per 

il Natale 2023 a Marsala. Grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Okay. Segretario allora facciamo questo invito per martedì 

all’Assessore Bilardello. Grazie. Allora, però io ho visto ieri 

passando per Strasatti che c’erano delle luminarie: non 

appartengono queste pure al nostro Comune oppure no? No. C’è 

qualche altro che vuole intervenire sul tema programma natalizio? 

No, nessuno vuole intervenire. Allora vi comunico che avevamo 

all’ordine del giorno il regolamento della consulta giovanile, 

quindi continuiamo con la lettura dei nuovi articoli che si sono 

formati. Continuiamo con l’articolo 5, questo sostituisce anche 

l’articolo 5 del precedente regolamento, che è il diritto di 

informazione. Chiudiamo la commissione alle 10:20. Segretario, si 

ricordi l’invito all’Assessore.  
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Il Consigliere Massimo Fernandez entra alle ore 9:39. 

Il Consigliere Antonio Vinci delega il Consigliere Giuseppe 

Carnese.   
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